

[目次]

2015年7月号

連載

- 宇宙を観じる生活を！（25）
～黄華堂ブログより、国際光年特集～

黄華堂 2

報告

- 関東支部会（2015年7月5日）報告
第15回こどものためのジオ☆カーニバル
～イベント内容及び報告～

飯塚礼子 6
貴村 仁、こどものためのジオ☆カーニバル企画委員会 9**Break**

- 西はりま天文台25周年と黒田元教授退官行事
ハップル分類サブレ～宇宙スウィーツレシピ～

石田俊人 15
佐々木直美 21**情報コーナー**

- 2015年度天文教育普及研究会役員選挙の結果報告

選挙管理委員会 23

会合やイベント

2015年天文教育普及研究会年会のお知らせ（第三報）	佐藤祐介	24
研究会等のご案内	編集委員会	27
最近出版された天文関連書	編集委員会	29
事務局からのお知らせ	事務局	31
「天文教育」記事の当会会員への公開について	編集委員会	39
裏表紙掲載用の写真募集のお知らせ	編集委員会	40
2015年度天文教育普及研究会総会の委任状について	事務局	41

編集部より

梅雨空が続いていましたが、当地では6月末、夕方の西空で金星と木星が接近していた様子を見ることができました。当然、予報通りでしたが、素朴に不思議さを感じました。また、この二つの惑星を比べると、金星は木星よりもかなり明るいという、当たり前の常識を再発見した気分になりました。

惑星と言えば、"元・惑星"の冥王星（今は準惑星に分類）に、探査機のニューホライズンズが接近するというニュースが報道されています。こちらについては、どんな新発見があるのでしょうか。

前号の当欄で、"惑星系に名前を！太陽系外惑星系に名前をつけよう"について紹介しました。（<http://www.exoplanet.jp/> や、本誌2014年11月号の特集もご参照ください。）本誌が発行される頃には、団体による名称提案は終わっており、今後は、個人による投票が行われる予定（IAUのページによると8月）です。どのような理由で、どのような名前が提案されるのか、人間の発想を発見することも、楽しみですね。

2015年7月 編集委員長 松村雅文